

Gelobt seist du, mein Herr,
durch jene, die verzeihen um deiner Liebe willen
und Krankheit ertragen und Drangsal.
Selig jene, die solches ertragen in Frieden,
denn von dir, Höchster, werden sie gekrönt.
Aus dem «Sonnengesang» von Franz von Assisi

Wir nehmen Abschied von

Margaretha Agnes Kaspar-Güntensperger

28. März 1933 bis 6. Februar 2025

Nach einem langen Leben und am Ende kurzer Krankheit konnte sie friedlich einschlafen, in «ihrem» Spital Männedorf, in dem sie lange Jahre mit Freude für andere gesorgt hatte. Ihr Lebenskreis hat sich schliessen können, und wir wissen, dass sie ihren Frieden gefunden hat. Sie ist nun dort bei ihren Liebsten, so, wie sie es sich wünschte.

Wir sind dankbar für alles, was wir zusammen erleben durften. Sie bleibt immer in unseren Herzen.

Martin Kaspar und Michelle Malzach
Michael und Regula Kaspar-Fisler mit Larissa und Sophia
Patrick und Jacky Kaspar mit Flavio
Vivian Kaspar
Heidi und Werner Fehrenbach-Güntensperger und Familien

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof in Stäfa findet im Familienkreis statt,
die Trauerfeier am Freitag, 7. März 2025, um 14.45 Uhr in der Katholischen Kirche Stäfa.

